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Prefeito de Barracão vai realizar seu sonho de criar um lugar para as crianças
brincarem e praticarem esportes
Notícias (Antigas)
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Um sonho antigo do prefeito de Barracão, Marco Aurélio Zandoná, está se tornando realidade. Na
última semana, Zandona esteve na Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU), para uma
reunião com o assessor especial, Lúcio Tasso. Ele veio buscar o edital de licitação, de R$ 60 mil,
destinado à construção de uma praça no bairro Industrial. "Desde quando eu era vereador, eu
pensava em fazer daquele local, uma praça. Este bairro está crescendo e precisa de melhorias para
os moradores. A praça vai trazer embelezamento e ajudar na urbanização do bairro, dando mais
qualidade de vida a todos. Funcionará como um local de convivência para os que vivem ali e as
crianças poderão ter um lugar para brincar e praticar esportes", diz o prefeito. Além disso, ele
assinou uma licitação de R$ 218 mil para recapeamento asfáltico de ruas centrais do município. Os
recursos são de Transferência Voluntária da SEDU.
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 Ainda, na mesma semana, o prefeito de Ampére, Helio Manoel Alves, se reuniu com o diretor geral
da SEDU, João Carlos Ortega, para a assinatura de um edital de licitação no valor de R$ 298.134,12
destinado ao recapeamento asfáltico da Rua Tiradentes, que liga o bairro São Francisco ao de
Santa Paulina. "O calçamento é todo com pedras irregulares e está muito ruim. Esta é uma via
especial, que liga a creche - que atende 200 crianças -, e a comunidade do Santa Paulina, com o
Centro da cidade", afirma. Esta será a terceira obra de asfaltamento realizada no município. A
primeira foi o asfalto das áreas industriais e a segunda foi para asfaltar o Centro de Ampére.
 
 Também estiveram presentes na SEDU os prefeitos de Prudentópolis, Adelmo Luiz Klosowski; de
Figueira, Valdir Garcia; e de Prado Ferreira, Sílvio Antônio Damaceno. O primeiro, para assinar um
edital de licitação, no valor de R$ 100 mil para a construção de uma quadra com asfalto A quadra
fica na Rua Capitão João Alves David, no centro do município. De acordo com o prefeito, "esta é
uma obra que faz parte da preparação da cidade para aumentar o turismo em Prudentópolis". Os
recursos são a fundo perdido, por Transferência Voluntária da SEDU.
 
 Já o segundo, veio para receber também o edital de uma Transferência Voluntária da SEDU, no
valor de R$ 98.116,00, com contrapartida municipal de R$ 4.905,80, para a aquisição de uma
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máquina que fabrica blocos e pavers.
 
 O de Prado Ferreira assinou edital com Transferência Voluntária da SEDU, no valor de R$ 150 mil
para a aquisição de um micro ônibus, com capacidade para 23 lugares, destinado ao transporte de
pessoas doentes e da terceira idade para consultas em Londrina. O ônibus que o município tem
disponível no momento, para este fim, já tem 13 anos de uso. "Está velho demais", diz Damaceno. 
De acordo com o prefeito, este transporte é destinado aos idosos, por sair mais tarde do que o
ônibus da linha que funciona atualmente, que sai às 5 horas da manhã. "Esta linha sairá às 10
horas, dando melhores condições de vida aos mais idosos. O ônibus também passará por hospitais
de Londrina". 
 
 Na semana anterior, estiveram também na Secretaria do Desenvolvimento Urbano os prefeitos de
Nova Prata do Iguaçu, Adroaldo Hoffelder; Nova Santa Rosa, Rodrigo Fernandes da Silva; Quedas
do Iguaçu, Edson Jucemar Hoffmann Prado; Santa Izabel do Oeste, Moacir Fiamoncini; Nova
Esperança do Sudoeste, Jair Stange; e de Terra Boa, Valter Peres. Além dos vereadores Galo Cego
e Barroca, de Antonina. 
 
 Nos últimos dias passaram ainda pela SEDU o prefeito de Brasilândia do Sul, Marcio Marcolino,
para uma reunião com o assessor especial Lúcio Tasso. Já, em reunião com o diretor geral, João
Carlos Ortega, estiveram os prefeitos Jandaia do Sul, Benedito Pupio; Jesuítas, Osvaldo de Souza;
Marialva, Edgar Silvestre; Renascença, Lessir Bortoli; São José da Boa Vista, Pedro Sergio Kronéis;
São João do Ivaí, Fábio Hidek Miura; Jaguariaíva, José Sloboda; Douradina, Francisco de Almeida;
de Marumbi, Marlon Castro Pavesi Pini, e a prefeita de Farol, Angela Moreira Kraus.
 
 O prefeito de Marumbi  veio solicitar a liberação de financiamento para construção de uma praça da
lazer no Conjunto Habitacional Ademar Rejane. "Estou urbanizando este bairro. É o que faltava.
Quando assumi, não tinha infraestrutura nenhuma. Agora já conseguimos pavimentação, calçadas e
o mais importante, que é esta praça que atenderá a população mais carente do município, para
fechar com chave de ouro a minha gestão", enfatizou Pini. 
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